

Je heftiger und grausamer der Krieg in der Ukraine geführt wird, desto mehr Menschen fliehen aus ihrer Heimat und kommen auch in Deutschland und Baden-Württemberg an. Je nach Fluchtweg führt dieser entweder direkt oder über Zwischenstationen auch in den Landkreis Heilbronn.

Damit erwächst auch uns in Cleebronn die Verantwortung, den Menschen - meist Frauen und Kinder - eine Zufluchtsstätte zu schaffen.

Daher möchte ich eindringlich alle Cleebronnerinnen und Cleebronner um ihre Mithilfe in dieser Notlage bitten: Wir benötigen jeden freien Wohnraum, der zur Verfügung gestellt werden kann. Dieser kann direkt an die Schutzsuchenden vermietet werden. Auch die Gemeinde bietet sich als Mieter von Wohnraum an.



Helfen Sie mit, den unverschuldet in existenzielle Not geratenen Menschen, eine sichere Unterkunft zu geben. Kontaktieren Sie uns im Rathaus entweder per Mail unter info@cleebrohn.de oder telefonisch unter 98560. Für detaillierte Auskünfte stehen auch die Infostellen des Landratsamtes Heilbronn unter 07131/994-1140 zur Verfügung.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung

Thomas Vogl